

## Satgas TMMD Ke-113 Kodim Bangkalan Isi Khutbah Di Masjid Desa Gangseyan

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Jun 4, 2022 - 06:53



*Serka Idam Pamuji anggota Bintalrem 084/BJ saat mengisi Khutbah di Masjid Al Hikmah Desa Gangseyan*

BANGKALAN, - Dalam pelaksanaan program TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, terdapat program tambahan yakni Sholat Jum'at bersama masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Tim Satgas TMMD mendapat kesempatan untuk mengisi Khutbah Jum'at di Masjid Al Hikmah Desa

Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan pada Jum'at (03/06/2022).

Kegiatan keagamaan ini dilaksanakan dalam rangka mengisi kegiatan sasaran non fisik dengan berperan aktif meningkatkan keimanan dan ketaqwaan seluruh personel Satgas TMMD bersama warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, warga masyarakat Desa Gangseyan antusias dan berbondong-bondong untuk melaksanakan sholat Jum'at berjamaah.

Serka Idam Pamuji anggota Binalrem 084/BJ yang tergabung dalam satgas TMMD ke-113 kodim 0829/Bangkalan dalam khotbahnya menyampaikan, Puji syukur atas nikmat yang Allah SWT berikan terutama nikmat iman dan Islam.

"Mari senantiasa kita tingkatkan Iman dan Taqwa kepada Allah SWT. Ada empat golongan orang-orang yang dirindukan Syurganya Allah SWT, di antaranya adalah orang yang membaca Al-Qur'an, Orang yang menjaga lisan," tutur Serka Idam dalam khotbahnya. Di akhir Khotbahnya, khotib mengajak untuk senantiasa bersyukur bahwa di Desa Gangseyan sedang dilaksanakan pembangunan infrastruktur Desa yang mana kegiatan tersebut dilaksanakan oleh TNI dengan programnya yaitu TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD).

Seraya menutup khotbahnya, khotib juga mengajak untuk meningkatkan kebersamaan dengan bergotong royong bersama anggota TNI dalam membangun Desa. "Kita bersyukur dimana Desa kita sedang dibangun bersama TNI melalui program TNI manunggal Membangun Desa, untuk itu mari kita bersama-sama bergotong royong untuk menyelesaikan pembangunan desa kita, semoga apa yang kita kerjakan senantiasa selalu diberi kelancaran dan kemudahan oleh Allah SWT ," tutupnya